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＜点   鐘＞     会長 平林 英一 

＜ロータリーソング＞     奉仕の理想 

＜本日のゲスト＞  Beeダンススタジオ 

インストラクター  野道 聖美 様 

 

＜会長の時間＞     会長 平林 英一 
 

今日はスポ－ツ例会です。 

今日にふさわしいと思い、健康に関係しているということ

で、先週名古屋税理士会でセカンドオピニオンのお話を聞

く機会がありました内容を、会長の時間で伝えたいと思い

ます。 

日本人はすべて皆保険制度で公的保険に加入しています。

「いつ、どこでも、誰もが」公平な医療を受けられ、高額

な医療費の場合、負担は「支払限度額」が決まっており、

安心して医療を受けることができます。 

しかしこの世界も公平性を追求している反面、格差が存在

することがわかってきました。 

１.地域格差（医師、病院の偏在による格差） 

２.医療機関格差（治療実績による格差） 

３.医師格差（知識、技術による格差） 

４.経済格差（高度化する医療の高額な医療費） 

 

現在日本人の死因順位 

１位 悪性新生物 

２位 心疾患 

３位 脳血管障害 

 

この病気にかかわる外科は、一般外科と専門外科とに分か

れます。専門外科の重要性について話がありました。 

東大阪市立総合病院の例がＮＨＫスペシャルで放映され

たそうです。 

専門医がいる前と後での手術後５年生存率の比較です。 

胃がん Ｈ8年からＨ13まで生存 47.2％ 

→Ｈ11年からＨ16まで生存 66.2％ 

肝臓がんＨ8年からＨ13まで生存 2.5％ 

→Ｈ11年からＨ16まで生存 43％ 

このような結果があります。 

 

何年か前に読売巨人の木村拓也コ－チが広島マツダスタ

ジアムで、くも膜下出血で倒れ帰らぬ人となりました。東

京ドーム、名古屋ド－ムであったら対処できる病院が近く

にあったら助かったかもしれない。 

心疾患、脳疾患は、行く病院で生死が分かれる、専門医が

いるか.いないかで生死が分かれるということです。 

心疾患、脳疾患は、突然やってきます。救急搬送で、「運、

不運」が発生します。 

 

では、病気と闘うためにはどうするか 

 早期発見、治療である。 

 生活習慣の改善の努力 

 動脈硬化が一番悪いとのことでした。 

 病状、症状に最もふさわしい病院、治療、医師にたど

り着くこと 

 主治医と良好な関係を保ちながら主治医以外の複数

の医師の意見を聞くこと。そして、優秀な専門医の相

談を受けることも大事である。 

 

同じ手術を受けるにしても誤診を回避するためにもセカ

ンドオピニオン考えなければいけないということだと思

いました。 

場合によっては医師を変えることもあるということです。 

健康こそ幸せの原点です。家族、社員の為、地域の為にも

規則正しい生活習慣を考え実行しなければと思います。 

 

 

＜幹事報告＞ 幹事 新宮 一郎 
 

◎ＲＩ本部より 

・ザ・ロータリーアン誌 

 

◎国際ロータリー第２６３０地区ガバナー事務所より 

・第３回日台ロータリー親善会議のご案内 

日 時：６月１日（金）13:00～ 

◆会長  平林 英一   ◆幹事  新宮 一郎   ◆会報委員長 岩本 正樹   ◆会報担当 高木 純 

 

 会員数 出席会員 出席 Make-up 出席率 

本 日 

919 回 
52名 52名 39名 － 75.00% 

前々回 

917 回 
51名 51名 38名 3名 80.89% 
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会 場：ホテルグランヴィア京都 

登録料：15,000円 

 

＜飛騨高山国際協会より＞ 

平成２４年度飛騨高山国際協会通常総会のご案内 

日時：４月２６日（木）13:30～14:30 

会場：高山市役所４階会議室 

 

＜高山市都市提携委員会より＞ 

平成２４年度高山市都市提携委員会会議開催のご案内 

日時：４月２６日（木）14:30～15:30 

会場：高山市役所４階会議室 

 

＜会報＞ 

  ・不破ＲＣ  ・不破の関ＲＣ 

 

 

＜本日のプログラム＞ 

親睦活動委員会 委員 田中 雅昭 
 

「毎日行うストレッチ」 

インストラクター    野道 聖美 様 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 

 

本日は、親睦活動委員会担当例会で「毎日行うストレッチ」

をご指導頂きます。インストラクターの野道聖美さん、よ

ろしくお願いします。 理事役員一同 

 

本日、急な出張のため担当例会の進行を田中さんにお願い

します。また、Beeダンス・スタジオ インストラクター

の“さとみちゃん”よろしくお願いします。リラックスし

てやってください。 坂之上 健一 

 

本日は Bee ダンススタジオ インストラクター 野道聖

美 様 よろしくお願いします。 田中 雅昭 

 

次年度の活動計画・地区協議会等が着々と動いています。

本日も次期理事会が例会後に開かれます。皆様、よろしく

お願い致します。 足立 常孝 

 

先日は誕生日祝いありがとうございました。少々元気にな

った気持ちです。本日、次女が長男を出産しました。陣痛

が来て入院、１０分後に産まれたそうです。無事の成長を

祈ってニコニコへ。 松之木 映一 

 

 

昨日は、絶好のゴルフ日和でしたが、スタッフの結婚式で

行けませんでした。主賓は元会長のきくちゃんで、まるで

一杯引っかけてきた様に流暢に挨拶されアッという間に

終わってしまったので、新婦側の祝辞にトークの下手な私

は非常に困りましたが無事にめでたく終りましたのでニ

コニコへ。 高木 純 

 

結婚記念日祝いをありがとうございました。近日使わせて

頂きます。 坂家 賢司 

 

4月より診療報酬改定があり、計算や何やでてんてこ舞い

をしております。今回より在宅医療に重きを置いた改定に

なっています。薬に関しては、ジェネリック医薬品の促進

が言われておりますので皆様も変更が可能でしたら是非

当局に申し付け下さい。 伊藤 正隆 

 

本日、仕事の為早退いたします。 津田 久嗣 


